

SONY
make.believeExprésate con color con
notebooks VAIO serie E.

ADQUIERE TU VAIO SERIE E



TalCualDigital.com

Miércoles, 19 de Enero de 2011

Edición Digital

Acidez Estomacal?

Baytalcid alivia
rápidamente la Acidez
Estomacal. Más info
aquílandings.sugeridos.com/Bayt

Contáctenos

Buscar

Inicio La Nación Mundo Economía Opinión Deportes Ciudad Entretenimiento Salud Tecnología

Avance | Salud | 19/01/2011 01:11:59 p.m.

Sida: 5 muertos diarios

Se estima que cerca de 151.000 venezolanos están infectados por el virus en el territorio nacional

Por: Andreína Moros

Microfinance Empowers

Join us in enabling the poorest of the poor to improve their own lives

Public Service Ads by Google

Votar

Resultados



Pese a las políticas de Estado y los diferentes planes de educación, atención y ayuda puestas en práctica por ONG, para la prevención y atención del VIH-Sida en Venezuela, al menos 5 personas mueren a diario víctimas de esta enfermedad, sumando un total de 1.825 al año.

Tal información, corresponde a datos obtenidos de los registros del pediatra y epidemiólogo venezolano, Alejandro Rísquez, integrante del Departamento de Medicina Preventiva y Social de la Escuela de Medicina de la Universidad Central de Venezuela, "Luis Razetti".

Según el Programa Nacional de Sida del Ministerio de Salud (MS), el Gobierno distribuye tratamiento antirretroviral de forma gratuita a un aproximado de 35 mil personas.

Sin embargo, se estima que cerca de 151 mil ciudadanos estén infectados en el territorio nacional.

Tan sólo en el estado Nueva Esparta 1.532 personas fueron diagnosticadas como portadoras del VIH entre 1985 y el 2010. De los cuales 93 son niños y adolescentes, con edades comprendidas entre los 0 y los 20 años.

De total, 494 casos son mujeres, mientras que 1.039 hombres. Siendo 332 integrantes de la comunidad Lesbianas, Gay, Bisexuales y Transexuales (LGBT).

De igual forma, se supo de un total de 360 decesos en la entidad, a causa del Sida.

Analizados los datos referentes a los portadores del VIH, se determinó que existe un número importante de "poblaciones vulnerables" a la infección, las cuales deben ser vigiladas y atendidas con mayor ahínco a fin de evitar la propagación del mal (mujeres, niños, adolescentes, trabajadores sexuales, personas con discapacidad, LGBT, usuarios de drogas y quienes trabajan en la economía informal, entre otros).

FACTORES EXTERNOS

Actualmente, existen factores externos cuya vigilancia es también fundamental en el proceso de educación, prevención y lucha contra el Sida. Producto de las fuertes precipitaciones registradas en el territorio nacional a finales del 2010, muchas comunidades fueron desalojadas de sus hogares y trasladadas a refugios temporales como medida de contingencia.

No obstante, aunque las condiciones de emergencia obligaron a ello, muchos de los refugios no cuentan con las capacidades mínimas necesarias para la estancia de quienes sufren alguna patología inmunológica.

Inicio Favoritos RSS

Ahora en el Home



Pisotea a la AN

Mundo | Según una ONG estadounidense, la Ley Habilitante viola la autoridad del Parlamento recién instaurado...

	<u>Camara Seguridad Infrarrojo 360 grados</u> Bs F300		<u>Apple Ipad 32 Gb Wi-Fi</u> Bs F6,289
	<u>Televisor Monitor Samsung P2770</u> Bs F7,599		<u>Nuevo Samsung Led 3d 46 Un46c7</u> Bs F28,999
	<u>Control De Asistencia Huella</u> ... Bs F1,390		<u>Categorías:</u> <u>- Ropa, Zapatos y Accesorios</u> <u>- Cónsoles y Videojuegos</u>
	<u>Gps Ingeomaps Dlx 5 D Gps</u> Bs F1,990		<u>Búsquedas relacionadas:</u> <u>- Celulares</u> <u>- iPod</u> RIF: J-30684267-5 SmartAd

Le echa leña al fuego

Deportes | El DT del Real Madrid, José Mourinho, le respondió a Jorge Valdano asegurando que "ya es muy grande para recibir recados en los periódicos", lo que incrementa las sospechas de desacuerdos co...

Liman asperezas

Mundo | Los presidentes de EEUU y China se reunieron para aliviar las fricciones comerciales y librarse de los "viejos estereotipos"...

I kissed a girl and I liked it

Gente | Kate Moss besó a una modelo transexual para la portada de una revista británica...

Hermano no va pal baile

Espectáculo | Las cintas Biutiful y También la

Aquel paciente que sufre una infección del tipo del Sida, requiere un escenario de vida apto para evitar contraer otro tipo de enfermedades que ataque a otros órganos y sistemas del cuerpo, como consecuencia de su enfermedad principal, que además pueden generales complicaciones mayores e incluso generarles la muerte, dice la ONG Stop VIH.

Educación y no discriminación sin fines de lucro Es importante destacar que, además de la atención y dotación de medicamentos al paciente que ya posee la enfermedad, el Estado venezolano, las ONG y la sociedad en general deben prestar especial atención a planes de educación y prevención a los distintos grupos sociales.

Según refiere el presidente de la Organización StopVIH, Jhonatan Rodríguez, "tanto las poblaciones vulnerables al VIH/Sida como la discriminación, son la principal justificación de todos y cada uno de los programas de asistencia y prevención que ha ejecutado la ONG StopVIH".

Al celebrarse ayer su tercer aniversario, ostentan con orgullo la realización de talleres de capacitación en VIH/Sida y DDHH, charlas en internados para menores de edad privados de libertad y bajo medidas de protección, en colegios públicos, asesorías, operativos de prevención en temporadas altas (carnavales y semana santa), la realización y presentación del primer video institucional para prevenir el virus y la canalización de 148 denuncias por violación de DDHH, tan sólo en el 2010.

[Votar](#)[Resultados](#)

Todo en Netbooks

¡Calidad, variedad y los mejores precios! Consigue hoy descuentos increíbles
www.MercadoLibre.com.ve

Blackberry:

Consigue hoy descuentos increíbles
www.MercadoLibre.com.ve

ESTIMADO LECTOR:

La restricción de los comentarios en el portal se debió a la presencia constante de mensajes anónimos que ofendían y degradaban a ciudadanos y determinadas organizaciones políticas del país. Lamentamos esta situación que sólo afecta la libre discusión de las ideas, y resulta contraria al espíritu que anima a TalCual como medio de información y de opinión. Esperamos sea de su comprensión.

Iluvia fueron las únicas latinas en ser nominadas a Mejor película extranjera al Oscar 2011...

En la unión está la fuerza

La Nación | El Partido Conservador de Colombia instó a los diputados venezolanos a luchar por la democracia...



Adquiera ya la Edición Digital de TalCual
y disfrute de todos los beneficios que le brinda
[Conozca más aquí](#)

[Lo + visto](#)[Lo + votado](#)

- ▶ Recula con la Habilitante
- ▶ El abuso
- ▶ ¿Diálogo?
- ▶ Fiel hasta en la muerte
- ▶ ¡A marchar el 23 de enero!
- ▶ Otra finca allanada
- ▶ Sida: 5 muertos diarios
- ▶ Un parao al progreso
- ▶ ¡Los sueldos no alcanzan!
- ▶ Censura oficial

Copyright © 2000-2009. Editorial La Mosca Analfabeta C.A. Todos los Derechos Reservados

Una solución de **infotech**
porque el conocimiento es accionable